
 vii 

ABSTRAK 

 

Selpi syahputri (2016) : Upaya Guru Bimbingan Konseling dalam Mengatasi 

Kurangnya Kedisiplinan siswa di Sekolah Menengah 

Atas Negeri 2 Tambang 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya guru bimbingan konseling 

mengatasi kedisiplinan siswa dan faktor yang mempengaruhi guru bimbingan 

konseling dalam mengatasi kurangnya kedisiplinan siswa dan faktor ang 

mempengaruhi guru bimbingan konseling mengatasi kedisilinan siswa di SMA N 2 

Tambang. Subjek penelitian ini adalah 2 guru bimbingan konseling,  sedangkan objek 

penelitian ini adalah upaya guru bimbingan konsling mengatasi kedisiplinan siswa di 

SMA N 2 Tambang. Adapun jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan dokumentasi. Hasil 

penelitian ini menunjukkan bahwa upaya guru bimbingan konseling mengatasi 

kedisiplinan siswa di SMA N 2 Tambang yaitu melakukan pendataan dengan bekerja 

sama guru piket, guru mata pelajaran dan wali kelas untuk melakukan pendataan 

terhadap siswa yang kurang disiplin,  agar siswa yang kurang disiplin mendapatkan 

layanan konseling individual dan layanan informasi, melakukan evaluasi setelah 

diberikan layanan, melakukan tindak lanjut dengan mengalihkan tangankan siswa 

yang kurang disiplin ke waka kesiswaan jika guru bimbingan konseling tidak bisa 

mengatasi kurangnya kedisiplinan, dan lebih mensosialisasikan peraturan tata tertib 

sekolah. Sedangkan faktor yang mempengaruhi upaya guru BK dalam mengatasi 

kedisplinan siswa (1) faktor pendukung guru BK berlatar belakang S.I bimbingan 

konseling, adanya kerja sama antara guru bimbingan konseling dan guru mata 

pelajaran atau wali kelas untuk mngatasi kedisiplinan siswa. (2) Sedangkan faktor 

penghambat yaitu  sarana dan prasarana yang kurang menunjang karena ruang BK 

yang sempit, tidak adanya computer di ruang BK dan satu guru BK bukan  berlatar 

belakang daru bimbingan konseling. 
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ABSTRACT 

Selpi Syahputri, (2017): The Efforts of Guidance and Counseling Teachers in Solving 

the Lack of Students' Disciplines at State Senior High 

School 2 Tambang. 

This research aimed at knowing the efforts of guidance and counseling 

teachers in solving the lack of students' disciplines and factors influencing the 

guidance and counseling teachers in solving the lack of students' disciplines at 

State Senior H
i
gh School 2 Tambang. The subjects of this research were 2 

guidance and counseling teachers, and the object was the efforts of guidance and 

counseling teachers in solving the lack of students' disciplines at State Senior 

High School 2 1 ambang. This research was a descriptive qualitative. Interview 

and documentation were the techniques of collecting the data. The data were 

analyzed by narrating-explaining the results of 
int

erview and documentation as 

they were. The findings showed that the efforts of guidance and counseling 

teachers in solving the lack of students' disciplines at State Senior High School 2 

Tambang were done by collecting the data of lack discipline students together 

with guardian and classroom teachers and classroom supervisors in order to get 

individual counseling and information services and to be followed up. If the 

guidance and counseling teacher could not overcome the student problems, the 

problems would be submitted to the vice headmaster of student affairs. Whereas 

the factors influencing the efforts of guidance and counseling teachers in solving 

the lack of students' disciplines can be mentioned as follows 1) guidance and 

counseling teacher was the graduate of guidance and counseling study program 

(as the supporting factor), 2) Infrastructures and facilities were not supporting-the 

'dance and counselin
g
 room, unavailability of the computer, and one of narrow guidanc  

teachers was not the graduate of guidance and counseling study program (as the challenging 

factor). 
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ّصملخّ 
 

ّفطري ّشاح ّمدرس٠٢۱٧)،سيلفي ّمحاولة ّمعالجةي(: ّوالإستشارفي ّالاشراف ّانضباطّعلى عدم
ّالحكوميةّالثانيةّتانبانجالثانويةّّةالمدرس  فيّّتلاميذال

 
عدم الانضباط من بحثلمعرفة محاولة مدرسىالاشراف والإستشارفي معالجةعلى ال اهدف هذيو 

مدرسىالاشراف والإستشارفي والعوامل التي تؤثر على .الحكومية الثانية تانبانجالثانوية  ةفي الددرستلاميذ ال
وفرد البحث هو . الحكومية الثانية تانبانجالثانوية  ةفي الددرس تلاميذعدم الانضباط من المعالجةعلى 

عدم موضوع البحث هو محاولة مدرسىالاشراف والإستشارفي معالجةعلى و مدرسا الاشراف والإستشار 
بحث وصفي  الحكومية الثانية تانبانج. هذا البحث هو الثانوية  ةفي الددرس تلاميذالانضباط من ال

الدقابلات والوثائق. وقد تم تحليل البيانات كيفي.وتقنية لجمع البيانات الدستخدمة في هذا البحث هي 
محاولة ن أبحث ال انتائج هذ تدلنتائج الدقابلات والوثائق. و ما السرد الذي يصف  بطريقة

الحكومية الثانية الثانوية  ةفي الددرس تلاميذعدم الانضباط من المدرسىالاشراف والإستشارفي معالجةعلى 
الذين  تلاميذمدرسي الدواد لجمع البيانات عن ال يالحراسة ومدرسجمع البيانات بالتعاون مع  تانبانجهي،

إقامة الدعلومات، و و ات الفردية تحصل على خدمات الدشورة والخدم كييفتقرون إلى الانضباط،  
هابسبب لا يمكن حلالطلبي لدن درسة الدالدعلمات الى نائب تقييمبعد خدمة معينة، متابعة مع نقل ال

محاولة أن العوامل التي تؤثر على و مشاكل الانضباط، ومواصلة تعزيز قواعد الانضباط الددرسي. أعظم 
فعةلددرسي ( العوامل الدا۱، وهي: )تلاميذانضباط المدرسيالاشراف والإستشار في معالجة على 

دريسن )ولي الفصل ومدرس الدواد( الد، والتعاون بين دراستهم قبلهخلفية الاشراف والاستشار هي من 
 وكانت غرفة الاشرافالبنية التحتية أقل ( العوامل الدثبطة، وهي ٢) في معالجة على انضباط التلاميذ

لفية تعليمية في جاال درسليس بخمن احد الدكمبيوتر الخاصة في الغرفة، و أجهزة الهناك ضيقة، وليس 
 .الاشراف والإستشارا

 


